



平成30年1月9日
【第18号】
文責：校長 金子圭一

【新年、明けましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。】

・全国的には寒波による大雪のニュースもありましたが、本市においては好天に恵まれた日も多く、穏やかな新年の幕開けとなりました。子どもたちは各家庭に伝わる伝統や地域行事等で年末・年始の過ごし方について学ぶ機会が多かったと思います。「戌年」がどんな年なのか調べると「道に迷わない」という記事もありました。学校としてもめあてをきちんと定めて進んでいきたいと思ひます。保護者並びに地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひします。

【明るくなった頑張り坂】



・お気づきの方も多いいと思ひます。学校管理員（鶴崎）が日光や視界の妨げとなっていた木々を伐採し、頑張り坂が明るくなりました。坂からの見通しもよく、周りからも登校している子どもたちの姿がよく見えます。

【後期前半ー毎日歩いて登校した子どもたち】



・長い休みに入る前には毎日歩いて登校した子どもたち（自己申告）のがんばりを認めるようにしています。特に寒さが厳しい冬には心がより鍛えられます。この「耐性」は課題に直面した時に「乗り越える力」となり、将来にわたって大切な力となるでしょう。

学校経営の基本方針 「みんなが楽しい学校」の創造

「あった言葉・行動の実践によって主体的にみんなが楽しい学校をつくらうとする子どもの育成」
子どもたちの行動目標

「あいさつ」「へんじ」「くつならべ」



※地域ぐるみで取り組む行動目標「あいさつ」（学校支援会議より）

【1月の主な行事予定】

日	曜	内 容	日	曜	内 容
9	火	～12日、書き初め	16	火	新入生学校説明会 相中、日野中
11	木	図画工作作品展・ふれあい作品展(島瀬美七)	19	金	授業参観・懇談会(1,2,3年)
15	月	～26日 校内学力テスト週間	24	水	～30日 全国学校給食週間
16	火	授業参観・懇談会(4,5年)	25	木	給食集会
16	火	4学年 クリエーション	26	金	6年理科 出前授業(九電)

※詳しい内容につきましては、それぞれの案内等でご確認ください。

※校内学力テスト週間では、その学年で身につけた力を試す、学力テスト（国語、算数）を全学年実施します。それとは別に、学力向上をねらいとして、国語、算数、理科についての検証問題や県全体の重点課題に関連したいくつかの問題に取り組みます。（長崎県全体の取り組みで全市的に行います）

【後期後半のスタート】

- ・後期後半初日の全校朝会で次のような柱で話をしました。
- ①新しい年、気持ちを新しくしていいスタートを切ろう。
- ②1～3月で次の学年へジャンプする力を蓄えよう。
- ③みんなが楽しい学校にするため取り組んでいる「あいさつ」「へんじ」「くつならべ」はよりレベルアップしよう
- ④何よりも、安全、健康に気をつけて生活しよう。そのために「ぐっすり眠り、気持ちよく目覚める」「歩いて登校し、いいウォーミングアップをしよう」

【自家用車の乗り入れについて】

・様々な機会に自家用車の乗り入れについてお願ひを重ねているのは子どもたちの「安全」のためです。多くの駐車により確実に死角が増え、児童の動線と車の動線が複雑に交差する機会が増えています。

【再度裏面に自家用車にかかわるお願ひを掲載しますのでご確認ください】

